

Mobilisation pour nettoyer la plage de l'Arinella

D'abord menaçant en début de matinée, le ciel s'est ensuite dégagé, laissant apparaître de jolis rayons de soleil comme pour mieux encourager ceux qui avaient choisi de sacrifier la grasse matinée du week-end pour donner un peu de leur temps à la cause de la protection de notre environnement. L'éclaircie a duré le temps de cette opération de nettoyage de la plage de l'Arinella de 10 h à 13 h avant de laisser la place à la grisaille et à la pluie.

Une vingtaine de personnes s'étaient donné rendez-vous sur la plage de l'Arinella à l'invitation de l'association U Marinu CPIE Bastia Golu Méditerranée qui, le week-end dernier, avait effectué des repérages. Aux côtés des membres de l'association, avaient pris place des jeunes du club d'aviron et des particuliers, notamment des enfants.

Parcourant toute l'étendue de la plage (et même au-delà) sur une bande de largeur de 100 mè-



À l'invitation de l'association U Marinu, une vingtaine de personnes se sont donné rendez-vous hier matin à l'Arinella pour une grande opération de nettoyage de la plage.

(Photos Gérard Baldocchi)

tres, ils ont rempli une dizaine de sacs poubelle de déchets rejetés par la mer (notamment des récipients en plastique) et d'autres venant de la terre (des

bouteilles en verre par exemple !). Ils ont également récupéré des objets plus imposants notamment des pneus.

En même temps, les membres d'U Marinu ont, dans le cadre d'une étude sur la pollution de la mer, recensé les objets collectés.

Ravis de s'être associés à cette opération, les particuliers ont adressé leurs encouragements à l'équipe d'U Marinu et se sont dits prêts à y participer de nouveau. U Marinu, qui avait déjà eu l'occasion de mener des actions similaires avec des scolaires, compte renouveler cette opération à destination du grand public sur la plage de l'Arinella mais aussi pourquoi pas sur celles de la Marana. Ce nettoyage de plage a été organisé par U Marinu à l'occa-

sion du « Mediterranean action day » (journée d'action pour la Méditerranée) initiée par le MIO-ESCDE (*Mediterranean information office for environment, culture and sustainable development*)* avec le soutien de la commission européenne, DG environnement et Titan cement SA et qui a pour thème, cette année, « les déchets marins en Méditerranée ». Ce projet conjoint avec les ONG membres du MIO-ESCDE dans plusieurs pays méditerranéens permet à des ONG de Méditerranée de développer des actions dans le domaine de l'environnement en impliquant la population.

F.L.

* Bureau d'information méditerranéen sur l'environnement, la culture et le développement durable



Une fois collectés, les différents déchets ont été recensés.